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庄内町教育委員会 令和 4年第 7回定例会 議事録 

１ 会議日程   令和４年６月２４日（金） 

開会   午後２時００分 

閉会   午後２時４５分 

２ 会議場所   庄内町役場 Ａ棟 委員会室１ 

３ 内  容 

１ 開  会 

２ 議事録承認 

令和４年第６回定例会議事録 

３ 報告 

（１）経過報告 

（２）令和４年第３回庄内町議会定例会（6月）について 

（３）令和４年度要・準要保護者の認定について 

（４）町内中学校における新型コロナウイルス感染症のクラスター発生について 

（５）その他 

４ そ の 他 

（１）外部評価に係る懇談会の開催について 

日時：令和４年７月２８日（木）午後４時００分 

場所：役場 Ｂ棟 会議室１ 

（２）第８回教育委員会定例会の開催について 

日時：令和４年７月２８日（木）午後３時００分 

場所：役場 Ｂ棟 会議室１ 

（３）その他 

５ 閉  会 

４ 出席者      教育長             佐藤 真哉 

教育委員            梅木  均 （第一職務代理者） 

教育委員            太田 ひろみ（第二職務代理者） 

教育委員            飯渕 義晃 

５ 欠席者      教育委員            齊藤 雅子 

６ 傍聴人      なし 

７ 説明を要した者及び議事録作成のために出席した者 

教育課長              佐藤 秀樹 

社会教育課長            樋渡 真樹 

社会教育課長補佐          阿部  浩 

指導主事              齋藤 希望 

教育課主査兼学校教育係長      渡部 恵子 

教育課主査兼教育施設係長      日下部 洋一 

教育課主査兼学校給食共同調理場所長 樋渡 康晴 

社会教育課主査兼社会教育係長    齋藤 克弥 

教育課長補佐兼教育総務係長     佐藤 正芳 
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開 会 （午後2時00分） 

教育長 令和4年第7回庄内町教育委員会定例会を開会いたします。それでは次第に沿

って会議を進めます。 

2議事録承認 令和4年第6回定例会議事録承認について、何かお気づきの点

があればお願いします。 

議事録はよろしいですか。それでは3報告に移ります。 

（1）経過報告 説明をお願いします。 

教育課長 （資料に基づき説明する。） 

教育長 質問ありますか。無ければ、報告(2) 令和４年第３回庄内町議会定例会につい

て 説明をお願いします。 

教育課長 （資料に基づき説明する。） 

社会教育課長 （資料に基づき説明する。） 

教育長 質問ありますか。無ければ、報告(3) 令和４年度要・準要保護者の認定につい

て 説明をお願いします。 

学校教育係長 （資料に基づき説明する。） 

教育長 質問ありますか。 

太田委員 非認定者分というのは、保護者から申請があったが収入基準等により該当なら

なかったということなのか。 

学校教育係長 審査の結果で該当しなかったものです。 

太田委員 世帯の収入で申請すれば該当するのに、申請しないことにより該当していない

ケースはあるのか。 

学校教育係長 申請がないと個人情報である課税状況等を調査することができないので申請

あった分のみ審査している。申請がないと該当するか分からない。 

教育長 他に質問ありますか。無ければ、報告(4) 町内中学校における新型コロナウイ

ルス感染症のクラスター発生について 説明をお願いします。 

教育課長 （資料に基づき説明する。） 

教育長 質問ありますか。無ければ、報告(5) その他 何かありますか。 

教育長 無ければ、 

４その他（１）外部評価に係る懇談会の開催について 

（２）第８回教育委員会定例会の開催について 

 2件を合わせて説明お願いします。 

教育課長 （資料に基づき説明する。） 

教育長 如何ですか。 

飯渕委員 ７月２８日開催を希望します。 

教育長 他の委員は如何ですか。 

委員 「２８日開催で良い」との声あり 

教育長 ７月２８日木曜日開催とします。出席よろしくお願いいたします。 

続いて（3）その他 何かありますか。 

教育課長補佐 （庄内地区教育委員会協議会総会・県市町村教育委員会大会について） 

（令和４年度・令和５年度庄内地区教育委員会協議会の監事選出について説明

する。） 

教育長 庄内地区総会については、この会終了後に時間をいただき話し合いたいので、

よろしくお願いします。県の大会は8月５日となります。委員のご都合は如何

ですか。 
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委員 「了解」との声あり 

教育長 欠席など変更がある場合は、事務局へ連絡いただきたいと思います。よろしく

お願いします。 

庄内地区の協議会の監事ですが、これまで第一職務代理者である梅木委員より

監事を引き受けていただいておりました。梅木委員に引き続き監事をお願いし

たいと思いますが如何でしょうか。 

梅木委員 了解しました。 

教育長 よろしくお願いいたします。 

その他 他に何かありますか。 

齋藤指導主事 （余目第四小学校計画訪問について資料に基づき説明する。） 

教育長 ７月１５日金曜日となります。よろしくお願いいたします。 

他にありますか。 

社会教育係長 成人式の開催についてですが、今年は成人年齢の引き下げに伴い名称を「二十

歳のつどい」に変更し８月１５日月曜日に開催します。正式なご案内は後日通

知させていただきますが日程の確保をお願いします。 

教育長 他にありますか。無いようでしたら以上をもちまして令和4年第7回教育委員

会定例会を終了します。 

閉 会 （午後2時45分） 

 

 

 


